

# Courses d'orientation. Lucile et Léane championnes



*Lucile Anglade s'est qualifiée pour participer au championnat de France de course d'orientation.*

Le championnat de Bretagne de course d'orientation de nuit s'est déroulé à Fougères (35) samedi. Les deux jeunes sœurs moëlanaises, Lucile et Léane Anglade, ont remporté le titre de championne de Bretagne dans leur catégorie respective Dame 14 et Dame 10.

La course d'orientation de nuit demande une pratique très particulière. Les perceptions sont différentes. Le calme règne. On n'a pas une vision globale des élé-

ments mais seulement de ceux qui sont proches. Cela nécessite beaucoup plus de réflexion et une obligation de faire une relation carte-terrain très précise.

À Fougères, la carte était originale. C'était une carte de ville médiévale avec tout ce que cela comporte : des ruelles étroites, des impasses, des passages sous des porches, des chemins de ronde, sans oublier les douves autour du château et les jardins aménagés. Lucile et Léane ont

adoré.

Dimanche matin, c'était au tour du championnat de Bretagne de sprint sur le site du Paron à Fougères. Lucile termine 3<sup>e</sup> et se qualifie pour les championnats de France de sprint qui se dérouleront à Chateaufort, en Provence, le samedi 29 octobre. Ce sera aussi l'occasion pour elle de participer au critérium national des équipes et aux Trois Jours de Toussaint en Provence. Encore de belles courses à venir.